

Anfrage betreffend freiwillige Tagesschule Binningen

Eine gute Vereinbarkeit von Familie und Beruf verbessert die Position einer Gemeinde im regionalen Standortwettbewerb. Tagesschulmodelle, bei der einzelne Klassenzüge nach dem Tagesschulmodell betrieben werden, sind diesbezüglich ein wertvolles Angebot.

Moderne Tagesschulen sind vor allem Fördereinrichtungen. Unterricht, Freizeit- und Förderaktivitäten, Verpflegung und Hausaufgabenbetreuung befinden sich unter einem Dach. Den Kindern und Lehrpersonen bietet die stabile Tagesstruktur bessere Voraussetzungen für erfolgreiches Lernen und Lehren. Der Nutzen für Schülerinnen und Schüler, für Eltern und für die Gesellschaft ist gross.

Seit einiger Zeit befasst sich in Binningen eine Projektgruppe mit der Einführung einer freiwilligen Tagesschule auf der Primarschulstufe. Eine Elternbefragung hat offensichtlich ein reges Interesse der Eltern ausgewiesen. Im Oktober 2005 wurde ein entsprechendes CVP Postulat überwiesen.

Der Gemeinderat wird deshalb um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- 1. Wie weit ist das Projekt einer freiwilligen Tagesschule fortgeschritten?**
- 2. Bis wann ist mit einem Bericht der Projektgruppe zu rechnen?**
- 3. Kann der Start dieser freiwilligen Tagesschule auf das Schuljahr 2007/8 erfolgen?**

Binningen, 15. März 2007

Sig. K. Amacker